

立花中だより



尼崎市立立花中学校

尼崎市上ノ島町3-1-1

06-6427-3838

<http://www.ama-net.ed.jp/school/j14/index.html>

教育目標

強く...粘り強く物事に取り組む豊かな心と、健康で
たくましい身体をつくる。
正しく...良く学び、正しい判断力をつける。
優しく...他を思いやることのできる優しい心を育てる。

平成23年度 文化発表会



「頑張ろう！努力は決して裏切らない」の
スローガンのもと10月21日に行われた文化
発表会は、展示も舞台も内容的に大変素晴ら
しく、その努力の結晶である作品や発表は多
くの人に感動を与えることができました。

《合唱コンクールの結果》

各学年の優勝クラス

1年5組「君をのせて」

2年3組「さよならと言おう」

3年3組「虹」

各学年の準優勝クラス

1年2組「この星に生まれて」

2年2組「未来へ」

3年1組「COSMOS」

上の写真は初めての合唱コンクールのトップバッターになり大変緊張する中、クラスが心をひとつにすばらしい合唱「大切なもの」を聴かせてくれた1年1組です。

私はこの文化発表会で学んだことがたくさんあります。みんなで協力して全力を出す大切さ、一生懸命頑張ることの大事さ、くじけそうになってもあきらめない気持ち、とても大切なことだと思います。合唱コンクールで歌った「大切なもの」はいい題でもあったけど、私に「大切なこと」を教えてくれたずっと忘れられない「思い出」でもあります。 (1年1組 川端 結衣)



11月4日にアルカイクホールで行われる中高合同音楽会に出場するのは3年3組です。更に完成度の高い合唱目指して毎日練習に励んでいる3年3組に、全校生が熱い声援をおくっています。

舞台発表では人権作文・英語・国語のスピーチや朗読、有志の歌やダンスなど静かに聞くところは聴き、一緒に楽しむところは大いに楽しみ大変盛り上がりました。吹奏楽部の演奏「ジャパニーズ・グラフィティ 刑事物語」は敬老席の皆さんも懐かしい曲が次々と演奏されるのを楽しんでくださっていました。

3年生の吹奏楽部員にとっては最後の舞台となりましたが、練習の成果を存分に発揮し、感動的な文化発表会を締めくくってくれました。



2年 トライやる・ウィーク

11月7日から11日までの1週間、2年生はトライやる・ウィークで職場体験活動に参加します。今年も地域を中心に市内の51か所の事業所のご理解とご協力をいただきました。2年生のみなさんは感謝の気持ちをもって参加してください。この活動に参加することで各事業所が社会の中でどんな役割を果たしているのか、またそこで働くことの意義にも気づくことができると思います。1週間学校を離れての貴重な経験です。大いに学んでください。



津田英也先生 お世話になりました！！

昨年4月から本校で体育の授業や陸上部の指導でお世話になりました津田先生が10月31日で本校を退職されます。津田先生は来年4月からはの高等学校で体育の教諭として勤務されることになっています。お元気で御活躍ください。

橋口裕司先生 おかえりなさい！！

本年4月から教育委員会で全国中学校体育大会の仕事をしていた橋口先生が、11月1日から本校に戻って来られます。2年所属で体育の授業や陸上部の指導をします。

11月の主な行事予定

- 2日(水) 専門委員会
- 3日(木) 文化の日
- 4日(金) 中高合同音楽会
- 7日(月) 放課後学習 2年トライやる(11日まで)
- 9日(水) 3年球技大会 市内英語祭
- 11日(金) 臨時朝礼 3年進路説明会
- 14日(月) 朝礼 放課後学習 ノーチャイム週間(18日まで)
教育相談(18日まで)
- 16日(水) 性教育講演会
- 21日(月) 放課後学習 生徒会選挙立候補受け付け
- 23日(水) 勤労感謝の日
- 28日(月) 期末テスト(30日まで)
- 30日(水) 人権映画観賞会

